
もらえるような、満足してもらえるような山行をいろいろ考え、会を盛り上げていきたい

と思いますのでよろしくお願いします。また、公益社団法人としての活動として、来年度

からはリハビリ登山の支援を行いたいと思います。この春、理学療法士の先生の指導を受

けながら、委員でリハビリ登山に3回参加し、どのような形でお手伝いができるかを考え

ています。秋にまた再開しますので、自分も参加してみようと思われる方は、国内山行委

員（竹中美、後藤、神山、古田）まで声を掛けてください。待っています。そして、こん

な山行はどう？こんな企画はどう？など、アイデアもお待ちしています。


